

学校教育目標：よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成
 ～元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校



校報 杉の子

明治9年開校 創立144周年
 令和2年11月13日 第28号

三種町立下岩川小学校

☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」
 (す) 進んで学び話を聞く子
 (き) きちんとあいさつする子
 (の) のびのび運動する子
 (こ) 根気強くがんばる子

学習の充実を目指して

立冬を迎え、本格的な冬への備えが必要な時期となりました。学校では、大きな行事がひととおり終わりました。学習に集中し、自分の力を高めていく時期ですね。

12月上旬には、4年生以上で県学習状況調査が行われます。これまでの学習内容の定着の度合いを知り、弱点をなくすためのよい機会ととらえています。昨年度の学習も含めた復習に力を入れていきますので、引き続きご家庭での声掛けや励ましをお願いいたします。

熊や新型コロナ、インフルエンザ等への対策で気が抜けない毎日ですが、児童の安全を第一に考えて対応していきますので、ご協力をお願いいたします。

【お願い】

自家用車での登校にご協力をいただき、ありがとうございます。まだ薄手のジャンパーで登校している児童も多いようです。下校時、「すいらんの館」まで歩く時間帯はとても寒いので、冬用の防寒着や帽子、手袋などを準備してくださるようお願いいたします。

「プリトラ！」入賞おめでとうございます

能代青年会議所が主催した「プリトラ！ふるさとの夢と自慢をのせてどこまでも」に、3～6年生が応募しました。入賞したお友達を紹介します。

☆ 三種町長賞 3年 ●● ●● さん
 入賞 3年 ●● ●● さん 5年 ● ●●さん
 6年 ●● ●● さん ●● ●● さん

★ 今日の北羽新報に、3～6年生全員の作品が載りました。●●さん以外は、名前が付いていませんので、子どもさんに聞きながらさがしてみてくださいね。

★ 3～6年生全員の作品が、11月23日（月）五能線車内に掲示されます。ご都合がつかましたら、足をお運びください。

東能代 11:58発 岩館行き 岩館 13:51発 東能代行き

【校内で見つけた学び あれこれ】



あさがおのリース

～6年生の俳句・短歌～

もみじの木 山の上から 赤くなる (さん)
 朝起きて ふっと外見て 霜降りて
 手足こごえる 今日この頃 (さん)
 さんまをね つって手ごたえ とびはねる (さん)
 銀杏の葉 黄色いじゅうたん 乗りたいな (さん)

九九を特訓中！

「本物に触れる」様々な学習をしました

3年 総合「木工工作」

先週、3年生の総合「下岩川調査隊」の学習で、達子の●●さんを講師に木工工作を行いました。●●さんと相談してペン立てを作ることにし、作り方を教わりました。準備していただいた木片を組み合わせたたり、紙やすりで磨いたりして、2人ともすてきな作品を完成させることができました。木目がきれいで杉のよい香りがします。杉は下岩川の自慢であることを心に留めて、大切に使ってほしいと思います。●●さん、ありがとうございました。



1～3年 りんご狩り→植樹

食農体験学習の一つとして、1～3年生が、森岳の●●●●農園で「りんご狩り」を行う予定でしたが、何と収穫前のりんごが盗難に遭ったということで(☹)，急遽内容を変更して実施しました。この日、ブルーベリーとぶどうの植樹をさせていただいたそうです。時々おじゃまして、「下小の果物の木」の生長ぶりを観察させていただくのも楽しみですね。

植樹体験のみならず、帰りにはりんごのおみやげまでいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちは地域に育てられていることを実感します。主催してくださったJAの皆さん、●●●●農園の皆さん、ありがとうございました。



読み聞かせ会

11月10日、ボランティアの方々による読み聞かせ会が行われました。この日読んでいただいた本は、「いつもいっしょに（低学年）」「ぼくは、チューズデー（高学年）」です。どちらの本も動物が主役です。高学年の本は介護犬のお話で、子どもたちは興味深く聞いていました。子どもたちにとってあまり身近ではない介護について知るきっかけをつくっていただき、とてもありがたかったです。じっくりと本の世界に浸る時間は、とても貴重ですね。

